
 

 

 

 

A n t r a g  24.11.2023 200/2023 

Bezeichnung ö nö öbF 

 

Änderungsantrag der CDU-Fraktion v. 22.11.2023: Änderung der Priori-

tätenliste Hochbau (141/2023) - Tischvorlage im SEA 
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B e r a t u n g s f o l g e Abstimmungsergebnis 

Gremium Datum Ja Nein Enth 

Ausschuss für Stadtentwicklung 22.11.2023 s. Seite 2 

Ausschuss für Finanzen, Personal und Wirtschaft 29.11.2023 3 9 0 

Verwaltungsausschuss 13.12.2023 Abgelehnt 

Rat 20.12.2023 12 27 0 

 

 

B e t e i l i g t e   O r g a n i s a t i o n s e i n h e i t e n U n t e r s c h r i f t e n 

 

U n t e r s c h r i f t e n 

Abteilungsleitung Fachbereichsleitung Dezernatsleitung Abteilungsleitung 11 Oberbürgermeister 

     

  

Stadt Hameln 

45 Zentrale Gebäudewirtschaft 
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A n t r a g s t e x t 200/2023 

 

 
Die Verwaltung wird beauftragt, in der „Prioritätenliste Hoch“ den Eintrag "THRS - IGS spezifische 
Änderungen" auf gelb zu setzen und stattdessen "Kita Finkenborn -Waldmäuse - Umbau sowie Be-
hebung Mängel zur Erteilung der Betriebserlaubnis" auf grün zu setzen. 

 

B e g r ü n d u n g 200/2023 

 

 
Auch im Jahr 2023 fehlten wieder über 200 KiTa-Plätze in Hameln. Aus Sicht der CDU-Fraktion ha-
ben daher Maßnahmen Priorität, die KiTa-Plätze schaffen und sichern. Der Punkt "Finkenborn - 
Ganzheitliche Planung aller Maßnahmen an den Gebäuden auf dem Finkenborn" ist entsprechend 
früh zu priorisieren. 
 
Auch die OECD empfiehlt, dass Bildungsausgaben zu Gunsten von jüngeren Kindern umzuschichten 
sind. Gleichzeitig stehen Eltern, deren Kinder gut und verlässlich betreut werden, dem Arbeitsmarkt 
zur Verfügung und adressieren damit auch das Problem des Fachkräftemangels. Oft sind es die Müt-
ter, die zu Hause bleiben, weil es (wieder) keinen KiTa-Platz gab. 
 
Die Rot-Rot-Grüne-Gruppe hat 2022 behauptet, es seien für die Nutzung der Theodor-Heuss-
Realschule als künftige IGS keine unmittelbaren baulichen Änderungen erforderlich. Das hat auch der 
Ausschussvorsitzende des FKSS mehrfach dargestellt.  
Nun sind offensichtlich doch Konzept bedingte bauliche Änderungen erforderlich. Dieser Bedarf der 
IGS-Schulleitung ist aus Sicht der CDU-Fraktion nachvollziehbar. Es ist jedoch nicht logisch, dass 
Familien mit Kleinkindern - und auch die Kleinkinder selbst - unter der politischen Fehleinschätzung 
leiden sollen. 
 
Weitere Begründungen erfolgen gerne mündlich. 

 

 

A n l a g e n 200/2023 

Änderungsantrag der CDU-Fraktion - Änderung der Prioritätenliste Hochbau (141/2023) 

- Tischvorlage - 

 

Ä n d e r u n g e n   /   E r g ä n z u n g e n 200/2023 

SEA 22.11.2023 

Der Antrag wurde in den FinA geschoben. 

 


